



La Confrérie des Ondes

C'est profondément attristé que le Conseil de notre Confrérie a pris connaissance du décès de notre fidèle Compagnon d'Honneur

Monsieur Georges Thalmann

Premier Membre d'Honneur de notre confrérie, éminent Professeur et Directeur honoraire de l'école d'ingénieurs d'Yverdon. Il a su inculquer toutes ses connaissances et ses visions de l'avenir à bon nombre d'entre nous.

Cet Ami attentif, et avec lequel il était en toutes circonstances bon de converser, était enchanté d'avoir pu participer à notre Ressay du 50ème le 17 avril au Château d'Oron.

Puisse-t-il en avoir emporté quelques souvenirs sur l'onde céleste...

Toutes les Corporations, des ingénieurs, des radioélectriciens et des électroniciens en multimédia, peuvent être fières d'avoir pu compter en son sein sur ce grand, estimé et charismatique personnage.

Merci Monsieur et Cher Ami Georges Thalmann.

A sa famille nous adressons nos très sincères condoléances et l'assurance que Georges restera un exemple pour tous ceux qui ont eu l'insigne honneur de le côtoyer.